



## SEJARAH DESA CIKOPO KECAMATAN BUNGURSARI KEBUPATEN PURWAKARTA PROVINSI JAWA BARAT



Menurut sumber yang dapat dipercaya bahwa nama DESA “CIKOPO” berasal dari dua suku kata, yaitu “CI” dan “KOPO”. CI berarti Air ( Dalam Bahasa Sunda artinya CAI ) dan KOPO berarti Nama jenis sebuah Pohon ( Bahasa Sunda artinya TANGKAL KOPO ).

Jadi artinya dan bermakna bahwa di bawah Pohon Kopo terdapat sebuah Sumber Mata Air ( Cai Nyusu ) yang sekarang menjadi sebuah SUMUR KAHURIPAN ( Suber Kehidupan ). Dari sumber mata air “CAI KOPO” tersebut maka timbulah istilah / sebutan nama CIKOPO dan dijadikan nama sebuah Desa, yaitu DESA CIKOPO yang masuk dalam wilayah geografis Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta Provinsi Jawa Barat.

Sumur Kopo tersebut berlokasi di Kp. Cikopo RT 009 / 004 Desa Cikopo Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta sampai dengan sekarang masih dipelihara dan dilestarikan.

Desa Cikopo, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta merupakan salah satu desa dengan cakupan luas wilayah yang cukup luas dibandingkan dengan desa desa lain di kabupaten Purwakarta. Dilihat dari sisi letak nya yang cukup unik karena desa ini terletak diujung dari kabupaten purwakarta atau bisa dikatakan perbatasan antara Kabupaten Purwakarta dan Kabupaten karawang, sehingga memiliki cakupan wilayah nya yang sangat luas.

Balai Desa Cikopo di resmikan pada tahun 1970, pada saat itu yang menduduki jabatan pertama sebagai kepala desa cikopo yaitu Bapak E.Kosasih, beliau menjadi kepala desa selama hamper 4 periode yang tiap periode nya memiliki rentan waktu 5 tahun, sehingga beliau memiliki masa jabatan dari tahun 1970-1989 Masehi. Masa jabatan beliau dilanjutkan oleh Endang Dahlan S selama masa periode 1990-2006 atau selama 3 periode, kemudian tahun 2007-2013 Kosim Zaenal terpilih sebagai kepala Desa, kemudian 2013 diadakan pemilihan kepala Desa, antara Kosim Zaenal dan Dasewan Husein, akhirnya yang terpilih menjadi kepala Desa masa jabatan 2013-2019, serta saat ini yang menjabat sebagai kepala desa terpilih adalah H. Maya Firmansyah, SM. Luas wilayah Desa Cikopo 704.297 m<sup>2</sup> dengan Jumlah Rukun Warga (RW) 8 dan jumlah Rukun tetangga (RT) 23, Cakupan wilayah nya sangat luas dengan jumlah penduduk jiwa yang lumayan banyak.